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『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）
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   10/4(金)

第3122回
10/25(金)10月第2例会10月第1例会10月第1例会

第3120回
10/4(金）

第3121回
  10/18(金) 10月第3例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

点鐘：12:35

出席率80％

それでこそ
ロータリー

鯖江商工会議所　４F大会議室

点鐘：12:35 点鐘：18:30

注：10月11日（金）は休会です
　  10月12日（土）は I ・ Mです（大野RC：ホスト）

佐野　直美
ソングリーダー

ロータリーソング

卓話

テーマ

新　入　会　員　入　会　式　

幸道  森市   会長
　しばらく雨が続く
ようです。長袖の出
番ですね。
　赤いヒガン花

（マンジュシャゲともマンジュシャカとも言
う）の話題が全国的に広がっています。先
日久しぶりに杣山壮に行って来ました。花
ハス祭り（７月）１３０種の花も茶色にな
っていました。
　広場で日本犬３大犬として、小型
（柴犬）中型（紀州・四国・甲斐・北海
道）大型（秋田犬）の６種類が天然記念物
に指定されているそうです。車を見ると、岡
崎・伊勢志摩・松本・長野・石川ナンバーの
車が来ていました。

　RC財団の話になりますが、財団室からニュースが来ています。10/24の世界ポリオディに向けて、ロー
タリーが一丸となってポリオ根絶活動を支えている事を伝えるため、活動・その他の支援を行っていく、９
月現在寄付、アメリカ２５億・韓国７億７千万・インド６億・日本３.５億・フィリピン１.５億。野生型ポリオ
ウイルス症例数２０２４年1/1～9/26で、パキスタン21例・アフガニスタン19例・ガザにも資金援助を
財団からしています。

会　長　の　時　間

卓話

幸道　森市　会長
　今日は嬉しいご報告で、お二人の新入会員をご紹介します。まずは、皆さんご存
じの故吉田会員の息子さんで、「ヨシダ工業㈱代表取締役社長 吉田俊一氏  ３９
歳」です。JCと兼任という形になっております。推薦者は私と大島会員です。
吉田　俊一　新会員
　皆さん初めまして、ヨシダ工業の吉田と申します。先般、父親の不幸に際しまして
数多くの方にご参列いただき、この場をお借りしてお礼申し上げます。会長さんと
大島さんに会社まで来ていただき、是非入ってほしいとのお話をいただきまして、
入会させていただくことになりました。年を取っていくにつれ、親父に似てきたと言
われてきましたが、自分ではあそこまで偏屈じゃないと思っていますので、会では
最年少ということもあり、親父と変わらぬお付き合いを何卒宜しくお願い致します。
梅田　吉臣　幹事
　続きまして、小林様のご紹介を致します。小林様は㈱エツミ工学 代表取締役社
長です。サングラスのミラーという表面加工で、真空装着で処理をする特殊な技術
をお持ちです。事業所は大野にあり、従業員は200人程居られるそうです。お住ま
いは、杉本町で70歳ございます。
小林　和宏　新会員
　初めまして㈱エツミ工学の小林です。元々は愛知県にある「いとう光学」で、メガ
ネのレンズを作っておられ、枠まで作りたいと鯖江の会社を買収して始められまし
たが、度のないレンズ加工を「エツミ工学」に続けて欲しいと言うことで、 始めは鯖
江で商いました。従業員を集めるのに、大野の方が集めやすいということで、大野

にも工場を建てました。大野はどんどん拡張しましたが、鯖江は事務所だけとなり、私一人で居ます。50％
はサングラスレンズ、1/4は、車関係の仕事、残り1/4は家電関係です。私は愛知県から鯖江へ来て４０年
以上経ちますが、知り合いが仕事関係しかおりませんので、皆さんとお知り合いに慣れればと思い入会し
ました。

テーマRENEW2024について
（一社）SOE

平 田　藍 莉　様

「ベトナムから日本へ学びと未来への道」
米山奨学生（鯖江クラブ）

タ　タン　ビン　君
創立記念　夜間例会
会場：サバエ・シティーホテル８F

ソング：手に手つないで
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テーマ卓　話

幸道　森市　会員
梅田　吉臣　会員
瀧ヶ花 秀晃　会員
山﨑　隆弘　会員
齋藤 多久馬   会員
酒井　雅憲　会員
窪田　健一　会員
増永　英彦　会員
藤井　智正　会員
酒井　芳則　会員
小淵　洋治　会員
大橋　良史　会員

新入会員お二人をお迎えして。大変うれしく歓迎いたします。

誕生祝をいただいて！！平田様の卓話楽しみです。

小林さん、吉田さん、入会おめでとうございます。

リバイバルの勤続祝をいただいて。

平田様の卓話に期待して。

卓話楽しみです。結婚御祝をいただきました。

新入会員をお迎えして。

先日の家庭会合では田村チーフにお世話になりました。ありがとうございました。

平田様をお迎えして。

小林様吉田様入会おめでとうございます。昨日の家庭会合ありがとうございました。結婚祝い感謝します。

勤続祝をいただいて。

小林様、吉田様の入会おめでとうございます。

ニコニコ報告
野呂　和夫
ニコニコ委員長

卓話者紹介　藤井智正　プログラム委員長
　本日の卓話者は、（一社）SOE　平田　藍莉　様
テーマは11月1日～３日開催の「RENEW2024に
ついて」です。RENEWとは何ぞや、今年の内容はど
うなるのか、等をお聞かせいただけると聞いており

ます。元々東京生まれで東京の大学に行かれたのですけれど、大学生の
時「地域デザイン」を学ばれて、RENEWに来られたのがきっかけで、福井
に関わられ2023年に鯖江に移住された方です。では、平田様 どうぞよろ
しくお願い致します。

卓話者：（一社）SOE　平田　藍莉　様
テーマ：「RENEW2024について」
　「RENEW（リニュー）」は、福井県鯖江市・越前市
・越前町で開催される、持続可能な地域づくりを目
指した工房見学イベントです。このイベントは、地

域の誇りと手仕事の素晴らしさを再び輝かせ、次世代へと受け継ぐため
の挑戦を続けています。ものづくりのまち鯖江は、現在、職人や後継者不
足に直面し、生産額も1983年の約1/6にまで減少するという危機的状況
にあります。それでも、この土地の人々は「ものづくり」の精神を失うことな
く、「できる、まだやれる」という強い信念を持ち、立ち上がったのです。
　「RENEW」のコンセプトは「来たれ若人、ものづくりのまちへ」。10年目
を迎えるRENEW/2024では、産地の新たな価値を発見してもらうための
多彩なコンテンツが用意されています。メイン
の「工房見学」や「ワークショップ」では、越前
漆器や和紙などの伝統工芸品に触れられる
体験が提供され、さらに、産地を熟知したガイド
と巡る「オフィシャルツアー」、食から伝統工芸
を楽しむ「CRAFT＆FOODレストラン」も新たな
魅力として加わりました。また、全国で活躍する
デザイナーが登壇するトークイベントも開催さ
れ、心が躍る企画が次 と々展開されています。
さらに、産地サポーターチーム「あかまる隊」に
よる、ものづくりの技と職人の思いを形にした

帰山　明朗　会員
笹尾　昌敬　会員
黒田　敏夫　会員
田村　康夫　会員
大島　恒彦　会員
清水　康弘　会員
西尾　俊一　会員
岩尾　　修　会員
時田 和一良   会員
佐野　直美　会員
野呂　和夫　会員

小林さん吉田さんをお迎えして。ご入会ありがとうございます。

結婚記念をいただきまして。

結婚記念日を迎えて。

小林さん、吉田さんのご入会心より歓迎申し上げます。

新入会員の小林様、吉田様ご入会おめでとうございます。

勤続表彰。

本日早退させていただきます。

小林氏、吉田氏入会おめでとう。

すみません。早退させていただきます。

小林様・吉田様の入会首を長くしてお待ちしてました。来週武生府中ＲＣに卓話に行ってきます。エイエイオー

会員が増えてとてもうれしいです。

結　婚　祝　い 誕　生　祝　い 勤　続　表　彰

梅田　吉臣　会員

田村康夫 会員 黒田敏夫 会員

酒井雅憲 会員 酒井芳則 会員

笹尾昌敬 会員

小淵　洋治　会員

清水　康弘　会員

山崎　隆弘　会員

「RENEW2024について」
（一社）SOE

平 田　藍 莉　様

「職人トレーディングカード」など、ここでしか味わえない特別な体験が待
っています。
　RENEWの9年間の延べ来場者数は23万人、総売上は1億7,600万円
にのぼり、産地には新たな活気が溢れています。「RENEW」は単なるイベ
ントを超え、地域の未来を築く原動力として機能しており、地元の若者か
ら訪れる観光客まで、多くの人々が鯖江の魅力に惹かれ、共にまちを盛り
上げようという強い絆が生まれています。
　また、「ものづくり」の未来を担う若者にとって
も、「RENEW」は憧れと挑戦の場です。
　県内外から約100名が参加する「あかまる隊」
では、職人を応援したいという熱意のもと、もの
づくりの技と職人を紹介する「職人トレーディングカード」を制作し、また
飲食業を目指す若者がRENEW参加企業の敷地内で3日間限定でスイー
ツカフェをオープンさせるなど、新たな挑戦も生まれています。こうした若
者や来場者たちは、この地での出会いを通じて、新たな気づきと情熱を抱
き、産地への理解と愛着を深めています。
　「RENEW/2024」は、伝統と革新が出会い、福井の産業観光を再定義
し、100年先の未来へとつながる希望の灯を掲げ
ています。越前・鯖江の地に息づくものづくりの熱
意は、今後も地域内外の人々の心を結びつけ、も
のづくりがより長く続けられる地域を目指して広が
っていくでしょう。


